

Artikel publiziert am: 17.03.11

Datum: 18.03.2011 - 11.39 Uhr

Quelle: <http://www.op-online.de/nachrichten/egelsbach/kommentar-flugplatz-infoabend-infoabend-buergerinitiative-1164401.html>

Kommentar: Das Ende der roten Köpfe

Kompliment an die Bürgerinitiative Flag-E. Wie zieht man eine Veranstaltung zum Reizthema Flugplatz auf, ohne sich den Schuh der Stimmungsmache anzuziehen und ohne unsachlichen Entgleisungen Vorschub zu leisten? Von *Holger Borchard*

Die Antwort gab die BI am Dienstag mit Bravour. Der Infoabend war ein weiterer wichtiger Schritt, um die Kluft zwischen Egelsbacher Bürgern und Lokalpolitikern zu schließen, die sich 2009 im Streit um den Verkauf der Flugplatzanteile und nach den erfolgreichen Bürgerentscheiden aufgetan hat. Insofern hätte er mehr als 90 Zuhörer verdient.

Lesen Sie dazu außerdem:

[Umdenken und neuer Umgang](#)

[Weiter rote Zahlen am Flugplatz](#)

Erfreulich ist, dass sämtliche Parteien der Rückkehr zu zivilisiertem und demokratischem Umgang Vorschub leisteten, indem sie sich intensiv mit den Standpunkten der BI auseinandergesetzt und deren Fragebogen ausführlich beantwortet haben. Gegensätzliche Standpunkte zu vertreten ist dabei nur legitim.

Die „Früchte“ eines derart unaufgeregten und angemessenen Miteinanders ließen sich denn auch ansatzweise erkennen. Im Gegensatz zu Flugplatz-Abenden der vergangenen zwei Jahre trat diesmal niemand nach Veranstaltungsende mit rotem Kopf die Flucht aus dem Saal an, vielmehr fanden sich etliche tatsächlich in „vertiefenden“ Gesprächsrunden wieder.

Rubriklistenbild: © op-online.de